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Материалы агентства

В России стали реже находить фальшивые деньги
Согласно опубликованному отчёту Центробанка России, в первом квартале 2011 года выявлено 19 тыс 
поддельных рублёвых купюр. Наибольшее количество подделок традиционно приходится на купюры 
достоинством в 1 тыс рублей, наименьшее – в 100, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Общее число найденных в первом квартале подделок показывает уменьшение количества фальшивых 
купюр на 15%. Причём поддельных банкнот достоинством в 50 и 10 рублей практически не выявлено, зато 
на тысячные банкноты пришлось порядка 14 тыс подделок, что на 4 тыс купюр меньше, чем за аналогичный 
отчётный период 2011 года и почти на 16 тыс меньше, чем в 2010.

На втором по популярности у фальшивомонетчиков месте оказались банкноты достоинством в 5 тыс 
рублей. За указанный период найдено 3,8 тыс банкнот. В отличие от тысячных купюр, количество 
выявленных пятитысячных фальшивок показывает уверенный рост – за первый квартал 2011 года найдено 
1,5 тыс подобных банкнот, а в 2010 году всего 496.

Самым «активным» в деле изготовления подделок регионом оказался Центральный федеральный округ 
страны. На него пришлось порядка 11 тыс найденных фальшивок. На втором месте и с большим отрывом 
оказался Северо-Западный ФО – 2 тыс поддельных купюр. А самым «добропорядочным» в плане 
найденных подделок стал Дальневосточный регион – в 2012 году там выявили всего 176 фальшивок.

Стоит также отметить, что среди фальшивок практически нет поддельных монет, а если и находят, то лишь 
достоинством в 5 рублей. В 2012 году сотрудники ЦБ обнаружили всего 63 таких монеты, а в 2011-ом – 61. 
Что касается иностранной валюты, то за первый квартал текущего года сотрудники ЦБ обнаружили 642 
поддельных денежных знака иных государств, 552 купюры из которых – доллары США. На евро пришлось 
лишь 86 подделок. Здесь динамика выявления подделок тоже показала существенное уменьшение. За 
аналогичный период 2011 года нашли 800 инвалютных фальшивок, 736 из которых – доллары.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25195.html

В Забайкалье направили колонну спецтехники из Бурятии для тушения 
лесных пожаров
Для помощи в тушении разбушевавшихся лесных пожаров, 19 апреля в Забайкальский край прибыла 
колона Главного управления МЧС России по Республике Бурятия. По данным пресс-службы ведомства, 
с 12.00 (7.00 мск) машины начали распределять по местам возгораний, сообщает корреспондент ИА     REX  

Всего для помощи региону выделили 11 единиц техники и 37 специалистов. Колонну возглавляет начальник 
службы пожаротушения ЦУКС МЧС России, капитан внутренней службы Павел Мамонтов.

Ранее сообщалось, что в результате порывистого ветра в отдельных районах Забайкалья произошёл 
переход лесных пожаров на населённые пункты. Так, сгорели 4 жилых дома и 2 придворовые постройки 
в посёлках Верхний и Нижний Цасучей, расположенных в 200 км от города Чита. А в 7 населённых пунктах 
отсутствует энергоснабжение. За прошедшие сутки в регионе  зафиксировали 15 новых очагов возгорания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25196.html

На акции «А Путин ли это?» новому президенту предложат импичмент
Вместо инаугурации Владимиру Путину хотят предложить импичмент. Для этого сразу в 28 крупнейших 
российских городах, среди которых Екатеринбург, Оренбург, Уфа, Тюмень, Москва и Санкт-Петербург, 
21 апреля состоится всероссийская акции «А Путин ли это?». Организаторы митингов не довольны 
сегодняшней ситуацией в России и не доверяют Путину, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«95% промышленности и банковского сектора России — в руках иностранцев. Нас сдают без боя. Да и кем 
воевать? Армия фактически разоружена, а НАТО имеет право чувствовать себя на нашей территории 
хозяином — по соглашению, подписанному Путиным ещё в 2007 году. Сейчас в Ульяновске хотят разрешить 
садиться сверхтяжёлым самолётам с грузами из Афганистана. Нас уверяют, что это всего лишь 
„логистическая база“, но это игра слов — это будет база НАТО, и проконтролировать, что будет привезено 
в этих самолётах, мы не сможем... Мы не контролируем свои границы... Наше сырьё вывозится за границы, 
нас втягивают в ВТО — и мы будем платить за собственное, как за импортное, будем вынуждены есть пищу 
с ГМО — потому что таковы условия ВТО... Мы не доверяем Путину, потому что вообще не уверены, что тот, 
кто появляется в последние годы на экранах, озвучивает государственные решения, выступает на пресс-
конференциях, — это настоящий Путин», — отмечается в обращении организаторов митингов.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25197.html

В Европе наивысшая в мире смертность от курения: ВОЗ
В Европе доля смертей, связанных с потреблением табака, является наивымшей в мире — 16% всех 
смертей среди лиц старше 30 лет. При этом смертность в связи с курением среди мужчин в 5 раз выше, чем 
среди женщин. Эти содержатся в докладе ВОЗ «Смертность, связанная с употреблением табака», они 
не включают смертность от вторичного табачного дыма, являющегося причиной около 600 тысяч смертей 
в мире ежегодно, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В Африке смертность от курения составляет 3%, в странах Средиземноморья — 7%.

Авторы доклада отмечают, что особенно явно негативное воздействие табака проявляется, начиная 
примерно с возраста в 30 лет. У людей среднего возраста оно может быть причиной повышения уровня 
сердечно-сосудистых заболеваний, а в более поздние периоды жизни — онкологических заболеваний 
(особенно рака легких), а также повышения уровня смертности от болезней респираторной системы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25198.html

К юбилею Подгоренского района Воронежской области готовят сдачу 
соцобъектов
18 апреля в Подгоренском районе Воронежской области губернатор  Алексей Гордеев провёл выездное 
заседание правительства региона, на котором обсуждались вопросы кластерной политики в производстве, 
вопросы здравоохранения и развития рынка труда, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По первому вопросу с основным докладом выступил заместитель председателя правительства области, 
руководитель департамента промышленности, транспорта и инноваций Дмитрий Марков,  который 
пояснил, что кластерный подход предполагает максимальное использование конкурентных преимуществ 
региона и, как следствие, общий рост конкурентоспособности региона на внутреннем и внешнем рынках. 
 Но для создания таких условий необходимо принятие на уровне областного правительства 
основополагающего документа – «Концепции кластерной политики Воронежской области в промышленном 
секторе экономики».

Реализация концепции будет проходить в два этапа. Во время первого этапа, рассчитанного на 2012 и 2013 
годы, будут проходить организационные мероприятия по формированию кластеров и созданию 
нормативной методической базы. Второй этап, 2014–2016 годы, подразумевает развитие инфраструктуры и 
участников кластеров за счёт усиления горизонтальной интеграции.

На примере Подгоренского района Марков продемонстрировал преимущества кластерного подхода. 
Промышленный комплекс, сформированный на базе Подгоренского цементного завода, мог бы стать 
мощным региональным кластером. Вокруг завода можно было бы организовать целую инфраструктуру из  
малых предприятий – производителей стройматериалов.

Губернатор в целом одобрил идею и предложил провести тематическую встречу с производителями 
области, работающими в данной сфере. Результатом рассмотрения вопроса стало одобрение и принятие 
участниками заседания проекта концепции.

Алексей Гордеев также отметил, что в районах, в которых отсутствует база для создания подобных 
промышленных кластерных комплексов,  акцент необходимо делать на АПК.

Вторым вопросом, рассматриваемым на заседании, стала передача муниципальных учреждений 
здравоохранения в государственную собственность – в соответствии с требованиями федерального 
законодательства. С докладом на эту тему выступил исполняющий обязанности руководителя 
департамента здравоохранения области Владимир Ведринцев. Он сообщил, что до 1 января 2013 года 
здания все материальные объекты, находящиеся в муниципальной собственности, должны быть переданы 
в собственность субъекта. В Воронежской области численность таких муниципальных учреждений 
здравоохранения – юридических лиц составляет 73 единицы (38 муниципальных учреждений 
здравоохранения города Воронежа, 32 ЦРБ и 3 стоматологические поликлиники, расположенные в 
муниципалитетах).

По вопросу здравоохранения Алексей Гордеев также добавил, что годовой  бюджет здравоохранения 
области составляет около 15 миллиардов, которые необходимо осваивать эффективно. И в дальнейшем 
будут вводиться всё более жёсткие стандарты оказания медицинских услуг, будут предъявляться более 
жёсткие требования.  «Система должна работать для человека», – подчеркнул губернатор.

Третьим вопросом повестки дня стало решения проблемы общей безработицы в регионе. С докладом 
выступил руководитель управления занятости населения области Юрий Бай, который отметил, что 
благодаря мерам господдержки уровень регистрируемой безработицы в области снизился и к концу 2011 
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года достиг 1,6%, что соответствует докризисным значениям.

Алексей Гордеев в дальнейшем в целях оптимизации  предложил рассмотреть вопрос о передаче функций 
областного департамента труда и социального развития управлению занятости населения области.  В этом 
случае департамент сможет сконцентрироваться исключительно на социальной сфере. Губернатор 
акцентировал внимание и на проблеме «утечки мозгов» из области: «На обучение специалистов тратятся 
немалые деньги, а они потом уезжают работать за пределы региона. Так быть не должно».

После заседания правительства области губернатор посетил строительную площадку Подгоренского 
цементного завода, где с членом Совета директоров ЗАО «ЕВРОЦЕМЕНТ групп» Михаилом Скороходом 
обсуждалось проектирование и строительство автомобильного путепровода через железную дорогу в 
районе станции Подгорное и возведение жилого микрорайона для работников ЗАО «Подгоренский 
цементник». Также в ходе поездки губернатор посетил стройплощадку физкультурно-оздоровительного 
комплекса и осмотрел строящееся здание МОУ «Хвощеватская СОШ», сдача которой запланирована на май 
2012 года.

Подводя итоги поездки, Алексей Гордеев пообещал, что к 80-летнему юбилею Подгоренского района будет 
построен целый ряд соцобъектов: «Есть план работы минимум на год. В районе необходимо ввести в строй 
физкультурно-оздоровительный центр и дом культуры».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25199.html

Кем был Борис Ельцин для России: мнения блогеров
23 апреля исполняется 5 лет со дня смерти первого Президента РФ Бориса Ельцина. Для одних он — 
олицетворение свободы и демократии, для других — разрушитель коммунистической державы и народный 
раздражитель. Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл 
в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Кто для вас Ельцин?».

Результаты опроса по теме «Кто для вас Ельцин?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный 

ответ

% участников 
опроса

Великий человек! Олицетворение свободы и демократии, 
развития рыночной экономики и укрепления дружеских 
отношений во внешней политике

390 9%

Позор России, больной человек и пьяница 733 18%

Разрушитель державы и враг народа, принесший много 
горя стране

2552 61%

Трудно ответить 198 5%

Свой вариант ответа 302 7%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Шевелев:

Ельцин обладал поистине звериной жаждой власти и шёл к ней, нарушая абсолютно все моральные 
и этические нормы. Он полностью подпадал под определение, данное ему Павлом Вощановым: капризный 
барин. Я уже как-то писал, что если бы в Конституции России была прописана норма, по которой 
президентом страны могла бы быть только женщина, ни минуты не колеблясь, он лёг бы на операцию 
по изменению пола. Властолюбие, подлость и чванство сочетались в этом человеке, принесшем столько 
горя стране. На мой взгляд, СССР был разрушен не по экономическим причинам, о которых так много 
говорят «птенцы гнезда Борисова», немало нажившиеся на «слабостях» «непросыхаемого», а именно 
с целью устранения последнего препятствия перед абсолютной властью — Горбачёва, который оказался 
не в силах противостоять этому грубому и хамскому напору. Уверен, что будь Ельцин избран президентом 
СССР, никакого развала бы не было, но мы бы жили в намного более тоталитарном государстве, нежели 
сейчас.

Наталия Сидо:
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Про смену пола очень образно и точно. И уточнение сделали правильное — именно звериная жажда 
власти. Мне запомнились слова одного человека, который про период работы Ельцина первым секретарём 
Московского горкома партии сказал: Мы сейчас слышим хруст сломанных голов в Москве, а скоро услышим 
стоны и плачи во всей стране. Но тогда, в конце восьмидесятых — начале девяностых нас никто не хотел 
слышать. Все радовались, что он расправляется с московским активом и московскими руководителями.

И не хотели понимать, что на нас не остановится. Пойдёт дальше ломать судьбы людей, а так 
и получилось. Насчёт разрушения СССР не совсем согласна, были и экономические причины.

Только их можно и нужно было устранять иначе: сохранить собственность государства на средства 
производства и сырьё, и отдать в частные руки производство товаров народного потребления и оказания 
услуг. Но вот Ваше мнение о том, что, если бы Ельцин стал президентом СССР, то не было бы развала, 
разделяю полностью. Никто бы и дернуться не посмел. Даже прибалты.

Валерий Борисов:

Насколько я помню, а это я помню хорошо, Ельцин, ещё, не будучи председателем Верховного Совета 
РСФСР, сказал такие слова — «Когда я стану председателем РСФСР, то Россия первая признает 
независимость прибалтийских государств».

Cергей Пивоваров:

Я относился к Ельцину с уважением, как к отцу. Пришёл на его похороны, поклонился. Он дал нам шанс. 
Дал внутреннюю свободу принимать решения и нести за них личную ответственность. Я его смог 
использовать. Второй срок Ельцина — конечно ошибка. Был болен и враги этим воспользовались, свалив 
всю вину на него.

Александр Сиков:

Ельцин — великий реформатор, принявший страну, катившуюся в пропасть, покончивший с монополией 
КПСС на власть, начавший демократические преобразования в стране, переход к рынку, мужественный 
человек и выдающийся политик! Ельцин победил на президентских выборах 12 июня 1991 года, а в апреле 
93-го граждане России на Референдуме поддержали его и проводимую им политику и выразили недоверие 
оппозиционному Верховному Совету.

Виктор Апин:

В соответствии с сотворимыми им бедами для страны, человек, который ненавидел всё вокруг себя: 
и страну, и народ, и даже собственное окружение, совмещающий в характере целый букет мерзостей, 
на несостоявшемся прижизненном суде народа вряд ли бы заслужил даже малюсенькое снисхождение. 
Парадокс истории, что имена подобных выдающихся мерзавцев, остаются на её страницах как и имена 
действительно великих людей.

Геннадий Полтавец:

Прочитал бегло комментарии, ужаснулся, такая ненависть и такое хамство по отношению к уже не живому 
первому президенту России! А не вы, ли сами его избирали?

И не сам ли он ушёл со своего поста? Где вы были раньше? Убитого льва обычно пинают зайцы — для 
самоутверждения.

Добавим, что опрос проводился с 13 по 18 апреля. В нём приняли участие 4175 блогеров, оставивших 1205 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению политолога Григория Трофимчука, Ельцин навсегда останется для русского 
народа в статусе разрушителя, вне всякой зависимости от того, что написано сегодня в учебниках новейшей 
российской истории.

«Он и его последователи так и не смогли доказать на практике, что разрушенный социализм для основной 
массы людей был хуже, чем демократия. За двадцать лет бесплодных и бесконечных „реформ“ это более 
чем очевидно, несмотря на шаблонные напоминания, типа: „настоящие демократии строились не одну 
сотню лет“. Усреднённый русский человек до расцвета демократии не доживёт, он это знает и поэтому готов 
мстить за загубленную жизнь своей семьи налево и направо. Наглядные результаты российских реформ — 
главные обвинители Ельцина», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25200.html

20 апреля на Москве-реке откроется 79-я пассажирская навигация
20 апреля на Москве-реке открывается пассажирская навигация. По данным Департамента транспорта 
столицы, торжественное открытие состоится в 12.00 мск в парке имени Горького, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .
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Текущий пассажирский навигационный сезон станет 79 по счёту. В рамках церемонии открытия состоится 
парад флота Столичной судоходной компании и выступления кадетов навигацкой школы города. В 
мероприятии также примут участие представители правительства Москвы, Министерства речного флота и 
Московского речного пароходства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25201.html

К программе строительства в Москве 200 храмов добавили ещё один 
объект
В программу по строительству в Москве 200 православных храмов добавили ещё объект. По данным 
стройкомплекса столицы, ещё один храм решено возвести на пересечении Волжского бульвара 
и Волгоградского проспекта, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам утвердившего идею строительства нового храма депутата Госдумы Владимира Ресина, 
расширение программы обусловлено многочисленными обращениями москвичей с просьбой о выделении 
новых участков под возведение православных объектов.

Новый храм будет назван в честь святого благоверного князя Андрея Боголюбского. Внутреннее 
благоустройство храма поручат специалистам, которых заранее выберет Патриарший совет по культуре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25202.html

Можно ли победить алкоголизм и наркоманию жёсткими мерами: 
мнения
Ульяновские законодатели собираются инициировать изменения в федеральном законодательстве для 
усиления борьбы с алкоголизмом и наркоманией.

Они предложили ужесточить наказание для алкоголиков и наркоманов вплоть до уголовного, бросить все 
силы на профилактику со школьной скамьи, возрождать сеть ЛТП и активизировать принудительное 
лечение.

ИА     REX  : Помогут ли эти меры?

Александр Белковский, журналист:

Снявши голову, по волосам не плачут. О советском опыте трудового воспитания лиц, направленных 
на принудительное лечение, сегодня можно только вспоминать. Для того, чтобы возродить сеть ЛТП, нужно 
знать, какой работой их загрузить. Это раньше Комсомольский ЛТП (Украина, Полтавская область) 
изготавливал мягкую обивку для большегрузных автомобилей Кременчугского автозавода. Но перед 
развалом Союза КрАЗ изготавливал 26 тысяч автомобилей в год, а в 2011 году изготовил 1000 штук, 
да и то не все продал.

А подсчитывал ли кто-нибудь, сколько необходимо ЛТП, если наркотики из Афганистана в Россию 
поставляют почти 200 наркокартелей, и по данным ООН, каждая третья жертва героина — из России? 
Кстати, Россия потребляет 70 тонн афганского героина (20% мирового героина). И если в той же Украине 
«дурью» приторговывают доблестная милиция и представители так называемой «элиты» (по данным 
правозащитника Семёна Глузмана, экс-премьер Юлия Тимошенко «крышевала» 14 наркотрафиков), 
то в России в этом замешаны военные.

По данным трёхгодичной давности, в РФ армия наркоманов насчитывает от 2 до 2,5 млн человек, 
преимущественно в возрасте от 18 до 39 лет, и каждый год пополняется на 80 тыс новобранцев. Согласно 
статистике, наркотики ежегодно уносят 30 тыс жизней — в среднем свыше 80 человек в сутки. По доле 
населения, вовлечённого в злоупотребление опиатами, РФ опережает государства Евросоюза в среднем 
в 5-8 раз. Например, Германию — в 20 раз. За незаконный оборот наркотиков с 2003 по 2008 годы было 
осуждено более полумиллиона человек.

Выход один: ужесточение наказания. Трижды был прав Юрий Лужков, который, выступая в 2009 году 
на заседании правительства города, на котором рассматривалась концепция городской программы 
совершенствования наркологической помощи, сказал, что России стоит обратиться к опыту Сингапура, где 
за распространение наркотиков предусмотрена смертная казнь не только для граждан страны, но и для 
приезжих: «В Сингапуре проблема наркотиков отсутствует. Если преступник лишил сознательно жизни 
человека, то общество тоже должно лишить его жизни. Другого варианта не может быть. Что касается 
наркотиков — это массовое убийство, и делает его тот, кто продаёт их».

В 21 стране установлена смертная казнь за преступления, связанные с незаконным оборотом наркотиков. 
Китай входит в число шести стран, на долю которых приходится 90% смертных приговоров. В июле 2011 
года в Китае был приговорён к смертной казни с двухлетней отсрочкой за попытку перевозки 3 кг героина 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://wapkin.livejournal.com/914538.html
http://www.iarex.ru/news/25202.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25201.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.04.12

россиянин.

За первые четыре месяца 2011 года Верховный народный суд КНР рассмотрел 10883 подобных дела 
и утвердил 13435 приговоров. Из них 4625 — смертная казнь, пожизненное заключение или тюремный срок 
свыше пяти лет. За хранение и распространение 1 кг наркотика в Китае полагается как минимум семь лет 
тюрьмы, а при отягчающих обстоятельствах — высшая мера.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Если уж бороться, то по всем фронтам: нужно не только наказывать и лечить, но и воспитывать. Ну, 
нельзя же так, одной рукой человеку грозить «не лезь в яму», а другой его туда толкать.

Сколько денег прокручивается на алкогольном рынке? Готовы ли те, кто рассчитывает на эти деньги, 
согласиться на уменьшение своих доходов? Акция должна быть широкомасштабной, включающей в себя 
и запрет на продажу, и запрет на рекламу, и конечно, большую пропагандистско-воспитательную работу.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Наоборот, Пора бы привыкнуть к мысли, что люди больны. Декриминализация наркотиков, легализация 
марихуаны и выдача тяжёлых наркотиков по рецептам могут существенно улучшить ситуацию. Что касается 
пьянства, то карательные меры не помогут. Здесь нужны глубочайшие культурные изменения. Пока без 
бутылки в России ничего не делается, то никакими ЛТП проблему не решить. Если помните, в старых 
голливудских фильмах, белые джентльмены в офисе обязательно предлагали друг другу рюмочку. Сейчас 
это уже кажется дикостью, как и курение на рабочем месте.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Поможет это или не поможет, но попробовать стоит. В некоторых северных странах и совершеннолетие 
в 21 год и алкоголизм наказуем, и это всё по закону. Учитывая, что наркотики подчиняют человека и лишают 
его способностей к осознанному выбору — наркотики это рабство. Поэтому неплохо бы ещё и наркодилеров 
подвергать не только конфискации имущества, но и полной изоляции при рецидиве.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Меры помогут, но не сразу. Если кто-то рассчитывает на эффект в течение двух-трёх лет, то это — наивно. 
Но в течение 15-20 лет ситуация вполне может переломиться.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25203.html

Новый рекламный слоган для алкоголя и табака: ТОШНОТА, ГОЛОВНАЯ 
БОЛЬ, РВОТА
Эксперт ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук прокомментировал вопрос введения запрета рекламы 
алкогольных напитков и табачных изделий.

Рекламы табака и алкоголя не могло быть только в государстве другого типа, в котором власть на самом 
деле интересовало здоровье собственных людей, работающих на страну, и детей, которые будут работать 
дальше. Курево продавалось и выдавалось (к примеру, военнослужащим) только для того, чтобы 
не снижать производительность труда. В рыночной системе будет продаваться, и соответственно 
рекламироваться, всё, что приносит доход: дым, спирт, оружие.

На запрете рекламы пива с далёкого 1993 года работают как Владимир Жириновский, так и Геннадий 
Зюганов, делая на этой теме вторичную рекламу уже для себя. Таким образом, ситуация устраивает всех: 
власть, производителей, врачей, депутатов, не говоря уже о жёсткой привязке пива к футболу, как «это 
принято во всём мире» и о чём был вынужден напомнить обществу даже сам Владимир Путин, не зная как 
уйти от вопроса. Обратной дороги нет.

Странно, что хозяева хоккея до сих пор не привязали, по аналогии, к этому виду спорта водку, хотя тема 
напрашивается сама собой: нордический лёд, холод, кристальная чистота, бодрость, командный дух. 
Хоккеисты из советских времён, которые сегодня не знают, как заработать, с радостью отреагировали бы 
на приглашения сняться в соответствующих видеороликах.

По закону о рекламе, она должна нести потребителю достоверную информацию о свойствах 
рекламируемого товара. Это в полной мере относится к рекламе алкоголя и табака. Любые алкогольные 
напитки, вне всякой зависимости от качества, марки, цены и года выпуска, вызывают абсолютно 
одинаковые последствия, которые следует, наконец, отразить в рекламных текстах.

Поэтому на дорожных баннерах и в гламурных журналах, вместо бессмысленного предупреждения 
Минздрава, на которое не обращает внимания даже сама Татьяна Голикова, должно быть крупно 
написано: тошнота, головная боль, рвота. Картинка должна дополнять текст. На рекламе сигарет — 
практически то же самое, так как похожие симптомы проявляются как после самой первой папиросы 
в жизни, так и в случае отсутствия под рукой миллионной по счёту. От шаблона «Минздрав предупреждает» 
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следует отказаться вообще, написав на пачке более конкретно «Вы заболеете». Русские люди равнодушно 
реагируют на что угодно (включая «чёрные лёгкие» и павших от никотина лошадей), кроме мистики, которая 
теперь их будет преследовать везде.

Для оформления женских сигарет можно ввести дополнительную, беспроигрышную инновацию — мелкий 
текст, предупреждающий о том, что регулярное курение табака вызывает ожирение, родинки, целлюлит.

Однако на практике над этим думать не будет никто, так как такого рода реклама направляет отрасль 
в слишком опасное, убыточное, русло. Поэтому алкогольную и табачную рекламу, в России, могут слегка 
запрессовать, как бы для отчёта перед общественностью (как это было с введением рекламы пива 
на ТВ «исключительно после 23:00»), прекрасно понимая, что на общем валовом доходе это никак 
не отразится.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25204.html

В Москве участились случаи нападения на пенсионеров
С приближением летнего сезона в Москве участились случаи нападения грабителей на пожилых людей. 
По данным пресс-службы ГУ МВД столицы, только за последние сутки зафиксировано 2 подобных случая, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Чаще всего грабители проникают в квартиры пожилых москвичей под видом сотрудников социальной или 
медицинской служб. Так, 18 апреля в квартиру к 90-летней женщине, проживающей на улице Яхромская, 
проникли две аферистки. Женщины представились социальными работниками и предложили пенсионерке 
заменить ветхие купюры новыми. В результате она лишилась 250 тыс. рублей. Возбуждено уголовное дело 
по части 2 статьи 159 УК РФ «мошенничество».

Ещё один случай нападения произошёл днём раньше. На 92-летнюю жительницу района Восточное 
Дегунино напала неизвестная женщина, когда пенсионерка спускалась по лестнице в подъезде. 
Злоумышленница выхватила принадлежащую москвичке сумку и скрылась в неизвестном направлении. 
Из примет нападавшей пенсионерка смогла описать лишь куртку розового цвета и тёмные брюки. 
Сотрудники полиции возбудили уголовное дело по статье 161 УК РФ «грабёж».

Также полицейские сообщают о задержании банды преступников, которые в январе 2012 года ограбили 88-
летнюю жительницу Северного Тушино. По словам потерпевшей, 13 января в её квартиру ворвались трое 
неизвестных и угрозами отняли 105 тыс. рублей. Злоумышленников задержали по «горячим следам», 
а 18 апреля, в ходе следственных мероприятий, была установлена их причастность к преступлению. 
По факту нападения на пенсионерку возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 161 УК РФ «грабёж».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25205.html

«Мы шутим, значит, мы мыслим, а следовательно, существуем»: 
Михаэль Дорфман о Холокосте
19 апреля День Катастрофы и героизма европейского еврейства установлен в память о шести миллионах 
евреев, уничтоженных нацистами в период Второй мировой войны — Международный день памяти 
Холокоста.

При этом, как отмечает эксперт ИА     REX  , писатель Михаэль Дорфман, у еврейского народа есть много 
анекдотов на тему этого трагического события. По его мнению, способность говорить банальности в самых 
необычных ситуациях всегда вызывает улыбку, так же, как и способность шутить в самых неожиданных, 
невероятных и даже трагических обстоятельствах: «Мы шутим, значит, мы мыслим, а следовательно, 
существуем. Еврейский юмор — острый, парадоксальный, далеко не на любой вкус — сопровождал евреев 
всегда и везде, помогал сохранить культуру и саму душу народа в самых тяжёлых обстоятельствах».

Израильский журналист и переводчик Даниэль Штайсслингер, напротив, не согласен с Дорфманом: «Его 
занесло на повороте. Анекдоты на эту тему не менее неуместны, чем, скажем, анекдоты о ленинградской 
блокаде (кстати, с подобными я никогда не сталкивался, ни в русской, ни в еврейской версии), катастрофе 
Красной Армии под Киевом в 1941 году или о Хатыни. Полагаю, японцы не хохмят о Хиросиме и Нагасаки, 
а немцы о Сталинграде, операции „Багратион“ или бомбёжке Дрездена».

Политконструктор Юрий Юрьев отмечает, что юмор — это порой «преодолённая трагедия», катарсис 
торжества жизни над смертью, и это не зависит от наций и рас.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25206.html

Богатейшие бизнесмены России — 2012: рейтинг Forbes
Forbes опубликовал топ-200 самых богатых предпринимателей России. Самым богатым бизнесменом 
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страны по версии издания является основатель холдинга «Металлоинвест», гендиректор 
«Газпроминвестхолдинга», крупный акционер Facebook Алишер Усманов, его состояние оценивается в 18,1 
млрд долларов.

Второе место досталось лидеру топа-2011, владельцу Новолипецкого металлургического комбината 
Владимиру Лисину, на третью позицию со второй за год опустился генеральный директор компании 
«Северсталь» Алексей Мордашов.

В первой пятёрке также оказался владелец «Норильского никеля» Владимир Потанин и президент 
«Лукойла» Вагит Алекперов. Президент группы «Онэксим» и экс-кандидат в президенты России Михаил 
Прохоров, занимавший в топе-2011 богатейших бизнесменов страны третье место, в этом году оказался 
лишь на седьмой позиции, потеряв почти 5 млрд. долларов.

Как и в прошлом году, в теперь уже условную «Золотую Сотню» Forbes вошло 200 богатейших российских 
предпринимателей. Forbes оценил состояния примерно 300 бизнесменов России и выбрал 200 крупнейших. 
За год долларовых миллиардеров стало на пять меньше — 96. Совокупное богатство 200 
предпринимателей в 2012 году составило $446,3 млрд (в 2011 году — $498,6 млрд).

В списке Forbes 2012 года восемь сенаторов, девять депутатов Госдумы, два руководителя регионов 
(Владимир Груздев, $1 млрд, и Арсен Каноков, $600 млн) и один советник президента России (Михаил 
Абызов, $1,3 млрд). В списке 200 единственная женщина — жена бывшего мэра Москвы Юрия 
Лужкова Елена Батурина ($1,1 млрд).

Средний возраст участника списка в 2012 году — 50 лет. Самому молодому участнику рейтинга 16 лет 
(Дени Бажаев, $750 млн), самому пожилому 79 лет (Владислав Тетюхин, $650 млн). Основное место 
проживания богатейших россиян — Москва (145 человек) и Санкт-Петербург (13 человек)

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25207.html

Как побеждать в дискуссии: мнения
Как побеждать в дискуссии, будучи либералом. Рецептом делится Виталий Третьяков. Рецепты знакомые 
и неоднократно наблюдаемые как в виртуальном, так и в реальном общении.

Он предлагает восемь приёмов наиболее эффективных в публичной дискуссии.

«1. Любую дискуссию необходимо свести к обличению нынешнего диктаторского режима... 2. Если 
вы ведете дискуссию в аудитории, настроенной антилиберально, вам необходимо постоянно говорить 
об интересах угнетаемого властью народа, о судьбе которого вы и печётесь... 3. В каждой дискуссии 
на любую тему постоянно говорите о „сталинском терроре“, „голодоморе“, „выселении народов“, „геноциде“ 
(разных народов — в зависимости от национального состава аудитории) и прочее.... 4. При первом же 
упоминании оппонентом США или Запада, вы должны саркастически ухмыльнуться: ну, конечно, у вас 
всегда Америка виновата! ... 5. Если ваш противник ссылается на пример Запада в позитивном смысле, 
вы должны заявить, что „на Западе другие условия“ или что „Запад может себе это позволить“... 6. Если 
на вашей стороне в споре участвуют женщины, то вы должны постоянно напоминать противнику, что 
„нельзя перебивать и оскорблять женщин“. Если женщины есть в команде противника, вы должны 
перебивать их и отпускать в их адрес пошлые шутки... 7. Если вы не находите, чем ответить на конкретные 
цифры и факты, приводимые оппонентом, то надо заявить, что эти цифры и факты не соответствуют 
действительности... 8. Восьмым приёмом во время дискуссии нужно пользоваться как можно чаще, а при 
завершении спора он просто обязателен. Вы должны громко крикнуть противнику: Всё ясно — 
вы сталинист!... »

ИА     REX  : Что ещё можно добавить, с чем не согласиться?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Современные российские либералы — сплошь радикалы и экстремисты, которые не желают 
прислушиваться к чужому мнению. Россиянам до сих пор говорят о том, что наиболее нетерпимой 
политической группировкой являются русские националисты, однако в телевизоре их никто и в глаза 
не видел, а либерально-демократическая нетерпимость к чужому мнению брызжет с экранов каждый день.

Скоро все эти подвижники дружно переместятся и на создаваемое «Общественное телевидение». 
По крайней мере, они уже активно участвуют во всех предварительных обсуждениях. Поэтому будет 
целесообразно изначально сделать новый телеканал абсолютно чистым от всяких примесей: если в этом 
формате, по закону, не могут существовать чиновники и депутаты, то надо заблокировать попадание туда 
и таких ангажированных фигур как Венедиктов, Сванидзе и т.д. Пусть либеральный фанатизм останется 
там, где он есть в данный момент, тем более что ничего нового народ от них уже не услышит.

Если существует инструкция для либерала, о том, как надо вести дискуссию с непримиримыми 
оппонентами, то существует и противоположная негласная установка: «Во всём виноват Чубайс», 
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«Ельцин — алкоголик», «Во всём виновата Америка» и другие дискуссионные шаблоны. Однако от этого 
либералы спокойнее почему-то не становятся.

Основа проблемы состоит в том, что все либеральные экстремисты (в отличие от экстремистов-
националистов), якобы негласно презираемые действующей властью, до сих пор находятся при большом 
деле, на публичных должностях, на высоких зарплатах: Чубайс, Быков, Парфёнов, Познер и т.д. Им не надо, 
как националистам, работать на заводах, для того чтобы получить на жизнь какую-то мелочь. Поэтому у них 
есть масса свободного времени, которое они эффективно используют против Путина. Их дискуссионный 
заряд резко снизится, если показное, негативное, отношение Путина к российским радикальным либералам 
будет соответствовать отношению реальному.

Спокойный и защищённый быт российского либерала и определяет его сознание. Когда либералу придётся 
зарабатывать деньги на жизнь, он, как это кому-то ни покажется странным, станет намного спокойнее. 
Просто либералы никогда не жили в реальных условиях созданной ими новой России.

Побеждать либерала в дискуссии — очень просто. Все они вместе, те, кто продвигал в России демократию, 
отвечают за всё, что происходит в стране и вокруг неё. Странно, что Путин с Медведевым по умолчанию 
берут эту вину на себя. Просто надо выпустить на телеэкраны тех новых полемистов, которые сделают 
либералов ответственными за всё — без лишних криков, шума и пыли. И легче всего это было бы 
осуществить на создаваемом «Общественном телевидении», так как на все остальные российские теле- 
и радиоканалы невозможно пробиться не из-за путинской цензуры, а из-за того, что с 1991 года каждая пора 
там забита либералами и их знакомыми. Они «мочат» Кремль на те же самые деньги, которые 
он им регулярно платит.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это вечная тема, что кто-то созидает и тратится, а кто-то критикует и плачется. И у критикующего гораздо 
больше свободного времени и свободных ресурсов, чем у созидающего. В русской традиции это именуется 
«горлопанство». И горе тем, кто верит горлопанам. Если горлопаны и прорываются к реальным 
полномочиям — они способны, лишь копировать технологии созидателей. Но и это — лишь в лучшем 
случае. Чаще — они просто распродают созданное не ими, а после — все оказываются у разбитого корыта. 
Это верно, что для мелких сообществ, что для крупных стран.

К примеру, крупнейшее государство средневековья «Речь Посполита», оказалось разорвано вольностями 
шляхты, и горлопанством, как явлением. Вместо могучей славянской страны с перспективой 
западнославянской великой империи, подобной позднейшей восточнославянской империи Российской — 
получилось иное, осколки земель и осколки религий. И подобных примеров масса, у любых народов 
и общностей, у любых религий, и даже у любых климатов.

Гласность, демократия и равноправие — хороши у граждан созидательных, зрелых и ответственных. 
Но если кто-то способен лишь критиковать и плакаться, а в качестве апогея своего недовольства — красть 
и разрушать, то их лучше отстранить. Возможно, поэтому в мире растёт интерес к патриархальным 
способам народовластия, с возрастным, имущественным, образовательным и культурным цензам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25208.html

Эксперт одобрил инициативы Путина в налогообложении и 
финансировании регионов
Предложения по изменению налогообложения регионов улучшит, в первую очередь, положение Московской 
и Ленинградской областей. Такое мнение корреспонденту ИА     REX   высказал старший аналитик по долговым 
инструментам ИК «УРАЛСИБ Кэпитал» Антон Табах, комментируя предложение Владимира Путина 
отказаться от прямой и «несистемной» поддержки, а также рассмотреть возможность налогообложения 
по месту жительства, а не месту работы налогоплательщиков.

«Идея о налогообложении граждан по месту жительства, а не работы (точнее о вычете налога по месту 
работы), достаточно серьезна, поскольку налог на доходы физических лиц является одним из двух „столпов“ 
региональных и муниципальных бюджетов (наряду с налогом на прибыль). При этом данная мера будет 
максимально благоприятна не только для бюджетов Московской и Ленинградской областей, существенная 
доля жителей которых работает в Москве и Санкт-Петербурге, но также для других регионов, являющихся 
источниками трудовой миграции для соседей», — считает эксперт. В тоже время Антон Табах подчёркивает, 
что введение этих мер, скорее всего, затянется минимум на полтора года и потребует коррекции Налогового 
Кодекса.

По мнению аналитика, регионы, представленные на рынке долгового капитала, скорее всего, не испытают 
негативных последствий от новых мер. «Прекращение прямой поддержки регионов, вне рамок 
утвержденного федерального бюджета, будет полезно и для федерального, и для региональных бюджетов. 
Начиная с 2010 года постепенно сокращается как прямая поддержка субъектов РФ, так и предоставление 
им льготных кредитов, поэтому для крупных регионов последствия будут незначительны. Вообще, 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/interviews/25208.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.04.12

на долговом рынке представлены регионы с качественной бюджетной политикой, поэтому большинство 
претензий главы правительства к ним не относится», — полагает Антон Табах.

Напомним, 17 апреля Владимир Путин на расширенной коллегии Министерства Финансов РФ предложил 
отказаться от прямой и «несистемной» поддержки регионов по распоряжениям президента и правительства, 
а также рассмотреть возможность налогообложения по месту жительства, а не месту работы 
налогоплательщиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25209.html

Сергей Шойгу не возглавит правительство Подмосковья
Депутаты Московской областной думы 19 апреля приняли в первом чтении законопроект о разделении 
должностей губернатора и главы правительства, которые в настоящее время совмещены. Поправками 
в устав региона предполагается реорганизация системы исполнительных органов государственной власти 
области с введением новых должностей и изменением структуры правительства.

Как отмечают авторы законопроекта — депутаты-единороссы, после вступления в силу изменений 
правительство области будет заниматься оперативной работой, а губернатор сможет заняться решением 
задач региона на федеральном уровне.

Должность вице-губернатора — председателя правительства будет предлагаться губернатором и вноситься 
на согласование с депутатами. Состав правительства будет утверждаться его председателем, а депутаты 
будут согласовывать только заместителей губернатора и заместителей председателя правительства.

В рамках изменений предлагается также сформировать новый орган власти — администрацию губернатора, 
учредив при этом новую должность — руководитель администрации. Эта должность будет носить 
технологический характер и подразумевать организацию и планирование работы новой структуры.

Первый заместитель председателя Мособлдумы Сергей Юдаков, выступавший перед депутатами 
с докладом, заявил, что законопроект во всех трёх чтениях может быть принят до 26 апреля. После 
принятия закона, Сергей Шойгу, избранный губернатором Московской области, не сможет, в отличие 
от своего предшественника на этом посту, возглавлять региональное правительство.

Напомним, инаугурация Шойгу состоится 11 мая, в день окончания губернаторских полномочий Бориса 
Громова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25210.html

Московский антикоррупционный комитет получит межрегиональный 
статус
Московский антикоррупционный комитет при Московской ТПП (МАКК) получит новый статус. По данным 
пресс-службы ведомства, на очередном расширенном заседании комитета принято решение о создании 
на базе МАКК межрегиональной общественной организации с расширенным юридическим статусом, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Ранее коллективное обращение о расширении полномочий комитета было одобрено руководством МТПП. 
По словам представителей МАКК, указанное решение продиктовано высоким уровнем востребованности 
деятельности комитета в регионах, тогда как текущего статуса организации недостаточно для её активного 
развития за пределами столицы. «Чтобы комитет мог с полным на то основанием осуществлять свою 
деятельность в других регионах России, получать поддержку федеральных и региональных органов власти, 
быть представленным не только в России, но и за рубежом, комитет должен иметь самостоятельный 
юридический статус», — отметили на заседании.

Согласно решению представителей комитета, при палате образуют межрегиональный общественный 
антикоррупционный комитет, который составит единое целое с действующим МАКК. Учредителями нового 
органа станут члены палаты, а главой наблюдательного координационного совета новой организации — 
председатель правления МТПП Юрий Котов. Как отметил председатель МАКК Мансур Юсупов, новый 
юридический статус позволит комитету получить поддержку в официальных ведомствах федерального 
уровня и усилить роль организации при взаимодействии с представителями правоохранительных органов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25211.html

Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в храмах: мнения 
блогеров
В последнее время как в Москве, так и в Киеве девушки устроили несколько своеобразных акций 
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в известных храмах. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл 
в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в храмах?».

Результаты опроса по теме «Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в храмах?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, допустимы. Это свобода личного 
самовыражения

214 21%

Нет, не допустимы. Надо их наказывать 
или лечить

619 62%

Трудно ответить 61 6%

Свой вариант ответа 111 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирина Крупник:

Ну, похулиганили девчонки, пусть не от великого ума! А раздули-то, раздули! А не святотатство, что гонители 
этой самой церкви теперь в её лучших друзей превратились. Путин интересно, во времена СССР тоже 
таким верующим был? Обзывают девчонок шлюхами, а сами-то, сами кто! По-моему в последнее время 
вера превратилась, в некий озверелый сатанизм. На самом деле неисповедимы пути твои, господи...

Юрий Иванов:

При всём том, мы забываем, что это только неприемлемая форма протеста. Что касается смысла, то при 
полном бесправии народа, если его права на честные и справедливые выборы власти нарушаются, 
то протестующие правы. Церковь, организация по своему определению обязанная говорить о главных 
моментах жизни общества, о главной беде в обществе, она молчит. Купленная и перекупленная на корню, 
она давно уже не говорит правду. Это уже и не храм Божий, а вертеп по выколачиванию звонкой монеты. 
Но либо Бог, либо мамона. РПЦ выбрала мамону.

Дунямин Ибрагимзаде:

Красивое тело можно продемонстрировать где угодно на радость людям.

Анатолий Белявский:

Если в храме допустимо устраивать презентации новых автомобилей, выставки-продажи антиквариата 
и ювелирных изделий, а также конкурсы бально-спортивных танцев, то у «сынов божьих», устроителей этих 
гламурных светских мероприятий, исчезает моральное право осуждать и, привлекая государство 
преследовать организаторов и участников других балаганных мероприятий. Ибо это они первыми 
превратили свой храм в выставочно-спортивный центр.

Максимум, что должно быть допустимо в ситуации с пришедшими в храм полуобнаженными девицами это 
вывести их из храма за нарушение православного канона.

И то вместе с попами, также нарушившими тот же канон. Поскольку церковь отделена от государства 
(к сожалению, только на словах, но не деле), то государство должно вмешиваться в то, что происходит 
в храмах только при совершении в них преступлений, попадающих под Уголовный кодекс, а во всех 
остальных случаях церковь должна разбираться сама. Иначе мы придём к полному абсурду, когда светская 
власть начнёт преследовать своих граждан за то, что они в храме не так повязали платок или одели 
не те брюки.

Сергей Кораблёв: 

А почему бы не спросить: Допустимы ли эксгибиционизм и хулиганство в филармониях, консерваториях, 
аэропортах, общественных туалетах, публичных оранжереях, магазинах, школах? и так далее вплоть 
до Академии Наук Российской Федерации? Хулиганство и есть хулиганство и за него надо отвечать вне 
зависимости от места совершения. Событие преподносится с явно поповских позиций. Оскорбили чувства 
верующих. Да истинно верующих у нас не более 5%, тех, кто посты соблюдает, регулярно в церкви ходит, 
контингент, понятно какой, у кого на это время есть.

Добавим, что опрос проводился с 12 по 18 апреля. В нём приняли участие 1005 блогеров, оставивших 557 
комментариев по теме опроса.
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Напомним, что активистки скандального феминистского движения FEMEN обнажились в Софийском соборе 
в Киеве. Участницы акции устроили провокацию на колокольне древнейшего собора в центре Киева.

Ранее российская группа Pussy Riot провела 21 февраля 2012 года акцию в храме Христа Спасителя. 
Участницы забежали на амвон храма, где крестились, становились на колени и прыгали, пока не были 
удалены служителями. Сейчас решается вопрос об их уголовном наказании. Акцию «Pussy Riot» в Храме 
Христа Спасителя россияне считают хулиганством (46%) и святотатством (21%), а 13% даже усматривают 
в ней политический протест. Только 7% опрошенных всероссийским центром изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ) полагают, что наказывать участниц группы не надо, но 10% призывают дать им реальный 
тюремный срок.

В целом «панк-молебен» группы «Pussy Riot» привлёк внимание большинства россиян (71%): 36% хорошо 
информированы об этом, 35% — в общих чертах. Наибольший резонанс произошедшее в Храме Христа 
Спасителя вызвало среди москвичей и петербуржцев (77%), россиян предпенсионного и пенсионного 
возрастов (73-76%), последователей православия (74%). Впервые узнали о данном событии в ходе 
опроса 29% опрошенных. В основном это селяне (35%) и последователи ислама (44%).

Акцию россияне расценивают чаще всего как хулиганство (46%). Этого мнения придерживаются как 
православные (48%), так и мусульмане (51%), солидарны с ними и те, кто считает себя атеистами (48%). 
К этой же позиции чаще склоняются сторонники партии «Единая Россия» (51%). Каждый пятый называет 
поступок девушек святотатством (21%) — в основном приверженцы"Справедливой России" (28%). Реже 
произошедшее рассматривается респондентами как политический протест (13%), этого мнения 
придерживаются чаще атеисты (18%) и сторонники ЛДПР (20%). Пиар-акцией «панк-молебен» 
называют 10% опрошенных и прежде всего — последователи других религий (25%) и также приверженцы 
ЛДПР (22%). И совсем мало тех, кто трактует акцию «Pussy Riot» как проявление экстремизма (4%) или 
перформанс (1%).

Относительное большинство россиян предлагает назначить девушкам из группы «Pussy Riot» наказание 
в виде исправительных работ (32%). Именно такой позиции придерживаются православные (33%) и те, кто 
расценивает произошедшее как хулиганство (38%). Значительная часть опрошенных (20%) полагает, что 
организаторы этой акции заслуживают только штрафа — это мнение характерно для неверующих (30%) 
и тех, кто называет «панк-молебен» политическим протестом (33%). Приговорить девушек к реальному 
тюремному сроку предлагают 10% опрошенных — в основном те, кто сочли акцию святотатством (21%). 
Практически столько же считают, что следует наказать их арестом на 15 суток — этого мнения 
придерживаются последователи ислама (15%). Еще 5% полагают, что виновниц следует наказать лишь 
условным сроком. Ограничиться общественным осуждением предлагают 8% опрошенных — как правило, 
те, кто расценивает акцию как попытку пиара (13%). И лишь 2% настаивают на предании девушек анафеме. 
Ещё 7% опрошенных склонны считать, что наказывать девушек и вовсе не нужно — больше всего 
сторонников этого мнения среди последователей других религий (14%) и тех, кто рассматривает «панк-
молебен» как политический протест (20%).

Добавим, опрос ВЦИОМ проведён 31 марта −1 апреля 2012 года среди 1600 человек в 138 населённых 
пунктах в 46 областях, краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25214.html

Минск ждёт от ВТО первых шагов навстречу
Шаги навстречу в вопросе вступления Белоруссии в ВТО на нынешнем этапе должны быть сделаны самой 
международной организацией. Об этом заявил замминистра экономики республики Антон Кудасов, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мяч в данном вопросе сегодня не на стороне белорусского правительства», — отметил замминистра.

В то же время он выразил уверенность, что переговоры Минска с ВТО должны возобновиться. По словам 
Кудасова, присоединение России к организации «сыграло роль ледокола» и в вопросе присоединения 
Белоруссии.

«Ведь наши системы регулирования, в том числе вследствие Таможенного союза и Единого экономического 
пространства, кардинально близки сейчас», — отметил Кудасов. «И принятие любых требований, которые 
будут заведомо более далеко идущими, чем требования, которые выдвигались России, будет 
невозможным», — добавил он.

Отметим, что в течение некоторого времени вопрос вступления в ВТО рассматривался белорусской 
стороной исключительно в контексте вступления в организацию всей таможенной «тройкой», однако эти 
переговоры ни к чему не привели. В настоящее время не многие аналитики готовы прогнозировать сроки 
присоединения страны к организации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25212.html
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200 богатейших бизнесменов России: рейтинг Forbes
ИА     REX   публикует полный список богатейших бизнесменов России — 2012 по версии Forbes.

Место в 
рейтинге

Имя бизнесмена Состояние ($ млн)

1 Алишер Усманов 18100

2 Владимир Лисин 15900

3 Алексей Мордашов 15300

4 Владимир Потанин 14500

5 Вагит Алекперов 13500

6 Михаил Фридман 13400

7 Михаил Прохоров 13200

8 Виктор Вексельберг 12400

9 Роман Абрамович 12100

10 Леонид Михельсон 11900

11 Андрей Мельниченко 10800

12 Геннадий Тимченко 9100

13 Дмитрий Рыболовлев 9000

14 Олег Дерипаска 8800

15 Герман Хан 8500

16 Искандер Махмудов 8200

17 Михаил Гуцериев 6700

18 Алексей Кузьмичев 6700

19 Сулейман Керимов 6500

20 Леонид Федун 6500

21 Владимир Евтушенков 6000

22 Сергей Попов 5700

23 Виктор Рашников 5600

24 Александр Абрамов 5400

25 Сергей Галицкий 4900

26 Филарет Гальчев 4400

27 Петр Авен 4300

28 Андрей Скоч 4200

29 Андрей Гурьев 3500

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.forbes.ru/
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.04.12

30 Василий Анисимов 3400

31 Игорь Зюзин 3100

32 Александр Несис 3100

33 Николай Цветков 3000

34 Владимир Богданов 2900

35 Зарах Илиев 2400

36 Год Нисанов 2400

37 Виктор Нусенкис 2400

38 Александр Фролов 2400

39 Вячеслав Кантор 2300

40 Александр Мамут 2100

41 Зияд Манасир 2100

42 Владимир Гридин 2000

43 Дмитрий Пумпянский 2000

44 Анатолий Седых 2000

45 Данил Хачатуров 2000

46 Михаил Балакин 1900

47 Андрей Клямко 1900

48 Вадим Новинский 1900

49 Алексей Ананьев 1800

50 Дмитрий Ананьев 1800

51 Александр Джапаридзе 1800

52 Лев Кветной 1800

53 Игорь Кесаев 1800

54 Вадим Мошкович 1800

55 Анатолий Скуров 1800

56 Дмитрий Мазепин 1700

57 Андрей Молчанов 1700

58 Александр Пономаренко 1700

59 Александр Светаков 1700

60 Александр Скоробогатько 1700

61 Арас Агаларов 1600
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62 Игорь Алтушкин 1600

63 Самвел Карапетян 1600

64 Валерий Коган 1600

65 Игорь Макаров 1500

66 Зелимхан Муцоев 1500

67 Рустам Тарико 1500

68 Михаил Абызов 1300

69 Роман Авдеев 1300

70 Константин Григоришин 1300

71 Никита Мишин 1300

72 Константин Николаев 1300

73 Глеб Фетисов 1300

74 Андрей Филатов 1300

75 Юрий Ковальчук 1200

76 Андрей Козицын 1200

77 Петр Кондрашев 1200

78 Андрей Косогов 1200

79 Анатолий Ломакин 1200

80 Николай Максимов 1200

81 Мегдет Рахимкулов 1200

82 Николай Саркисов 1200

83 Сергей Саркисов 1200

84 Леонид Симановский 1200

85 Гаврил Юшваев 1200

86 Елена Батурина 1100

87 Олег Бойко 1100

88 Валентин Гапонцев и семья 1100

89 Александр Лебедев 1100

90 Владимир Груздев 1000

91 Дмитрий Каменщик 1000

92 Юрий Мильнер 1000

93 Максим Ноготков 1000
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94 Аркадий Ротенберг 1000

95 Михаил Федяев 1000

96 Сергей Цикалюк 1000

97 Аркадий Волож 950

98 Юрий Гущин 950

99 Андрей Комаров 950

100 Вячеслав Мирилашвили 950

101 Дмитрий Николаев 950

102 Александр Путилов 950

103 Алексей Семин 950

104 Роман Троценко950

105 Виктор Харитонин 950

106 Давид Якобашвили 950

107 Андрей Андреев 900

108 Фархад Ахмедов 900

109 Андрей Бокарев 900

110 Сергей Кислов 900

111 Зияудин Магомедов 900

112Борис Минц 900

113 Яков Голдовский 850

114 Рустем Сультеев 850

115 Радик Шаймиев 850

116 Альберт Шигабутдинов 850

117 Андрей Бородин 800

118 Александр Вагин 800

119 Давид Давидович 800

120 Вячеслав Заренков 800

121 Тельман Исмаилов 800

122 Геннадий Козовой 800

123 Дмитрий Коржев 800

124 Андрей Кузяев 800

125 Дмитрий Троицкий 800
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126 Айрат Шаймиев 800

127 Дени Бажаев 750

128 Муса Бажаев 750

129 Андрей Блох 750

130 Вячеслав Брешт 750

131 Владимир Костылев 750

132 Николай Ольшанский 750

133 Серик Рахметов 750

134 Андрей Рогачев 750

135 Евгений Сур 750

136 Григорий Березкин 700

137 Андрей Бесхмельницкий 700

138 Николай Борцов 700

139 Евгений Касперский 700

140 Владимир Махлай 700

141 Сергей Петров 700

142 Рустем Терегулов 700

143 Александр Тынкован 700

144 Виталий Юсуфов 700

145 Дмитрий Босов 650

146 Валентин Бухтояров 650

147 Александр Гирда 650

148 Борис Зингаревич 650

149 Владимир Мельниченко 650

150 Дмитрий Никитин 650

151 Захар Смушкин 650

152 Константин Струков 650

153 Владислав Тетюхин 650

154 Александр Щукин 650

155 Юрий Антипов 600

156 Олег Бурлаков 600

157 Георгий Генс 600

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.04.12

158 Алексей Гудайтис 600

159 Николай Добринов 600

160 Арсен Каноков 600

161 Михаил Куснирович 600

162 Олег Леонов 600

163 Виталий Малкин 600

164 Михаил Слипенчук 600

165 Александр Смузиков 600

166 Владимир Щербаков 600

167 Александр Аристов 550

168 Алексей Богачев 550

169 Борис Волчек 550

170 Вадим Викулов 550

171 Андрей Добров 550

172 Владимир Коган 550

173 Петр Колбин 550

174 Кирилл Миновалов 550

175 Михаил Николаев 550

176 Владимир Поляков 550

177 Игорь Худокормов 550

178 Евгений Шевелев 550

179 Микаил Шишханов 550

180 Рубен Варданян 500

181 Сергей Генералов 500

182 Сергей Глинка 500

183 Саит-Салам Гуцериев 500

184 Максим Ликсутов 500

185 Урал Рахимов 500

186 Борис Ротенберг 500

187 Игорь Рудинский 500

188 Иван Таврин 500

189 Игорь Яковлев 500
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190 Вадим Якунин 500

191 Леонид Богуславский 450

192 Николай Грешилов 450

193 Юрий Жуков 450

194 Андрей Зубицкий 450

195 Борис Зубицкий 450

196 Евгений Зубицкий 450

197 Андрей Кобзарь 450

198 Павел Масловский 450

199 Григорий Фингер 450

200 Виталий Южилин 450

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25213.html

Новый президент Южной Осетии заверил руководство России в 
неизменности курса
Избранный президент Южной Осетии Леонид Тибилов официально вступил в должность. Церемония его 
инаугурации прошла 19 апреля в здании правительства республики.

Тибилов в присутствии парламентариев и судей принёс присягу народу страны, поклявшись на конституции. 
После этого глава ЦИК Белла Плиева вручила ему удостоверение президента.

Новый глава республики уже провёл встречу со спикером Госдумы РФ Сергеем Нарышкиным, который 
заверил его, что Россия будет и дальше оказывать Южной Осетии всё необходимую помощь в становлении 
и развитии.

Нарышкин отметил, что Тибилов одержал достойную победу в открытой борьбе, подчеркнув, что «в отличие 
от выборов осенью прошлого года нынешние прошли безукоризненно, в полном соответствии с нормами 
международного права». Ранее на церемонии инаугурации спикер Госдумы передал Тибилову 
поздравления со вступлением в должность от президента России Дмитрия Медведева и премьер-министра 
Владимира Путина.

Президент республики со своей стороны заверил российское руководство в намерении сделать «всё для 
того, чтобы продолжить выбранный народом Южной Осетии курс — навеки с Россией». «Мы приложим все 
усилия, чтобы все те договоренности, которые заключены между нашими государствами, были реализованы 
в ближайшее время», — сказал Тибилов.

Напомним, экс-глава КГБ Южной Осетии Леонид Тибилов одержал победу во втором туре президентских 
выборов, набрав 54% голосов. Он обогнал своего соперника, уполномоченного при президенте по правам 
человека Давида Санакоева, почти на 10%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25215.html

Достоверность деклараций депутатов Госдумы ставят под сомнение
Партия «ЯБЛОКО» требует проверить декларации депутатов и чиновников. 19 апреля лидер партии Сергей 
Митрохин направил председателю недавно образованной комиссии Госдумы по проверке деклараций 
Владимиру Васильеву обращение с требованием провести проверку достоверности деклараций 
в отношении семи депутатов: шести из фракции «Единая Россия» и одного коммуниста. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-службе партии.

Упомянутые в обращении депутаты указали, что у них нет других доходов, кроме депутатского жалования 
(в среднем около 2 млн рублей в год) и относительно невысокой зарплаты их жён. Тем не менее, 
им удалось значительно прирастить объем недвижимого имущества. «Не ясно за счёт каких средств 
указанные депутаты приобрели в 2011 году недвижимость. Есть основания полагать, что они занизили 
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в поданной декларации уровень своих доходов»? — говорится в обращении.

Как отметили в партии, появление в списке собственности депутатских семей нежилых зданий — тенденция 
этого года. Не исключено, что таким образом они оформляют свои загородные резиденции.

В прошлом году Митрохин также направлял запросы в связи с непонятным ростом имущества у ряда 
депутатов. Однако тогда из всех инстанций был получен ответ, что орган, уполномоченный контролировать 
депутатов, законодательством не предусмотрен.

По требованию «ЯБЛОКА» этот законодательный пробел был ликвидирован, в Госдуме и Совете Федерации 
были созданы специальные комиссии. Проверку деклараций сенаторов в «ЯБЛОКЕ» планируют завершить 
к 23 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25216.html

Медведев предложил выбирать директоров школ на конкурсной основе
Президент России Дмитрий Медведев считает, что директора школ должны выбираться на конкурсной 
основе по результатам представления ими программы развития соответствующего учебного заведения. 
Об этом он заявил 19 апреля на совещании по вопросам школьного образования в Санкт-Петербурге, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Очень важно, чтобы в школах были не только здоровые педагогические коллективы, но и неплохо, чтобы 
у школы был сильный директор», — сказал президент, отметив, что «от личности директора очень многое 
зависит». «Желательно, конечно, чтобы директоров выбирали на конкурсной основе с публичным 
представлением программы развития учебного заведения, чтобы было видно, чем будет заниматься 
кандидат на соответствующую позицию», — сказал Медведев.

Также президент предложил ввести временные ограничения срока трудового контракта для директоров 
и определить условия расторжения такого контракта. В связи с этим он отметил, что «эффективность 
работы руководителей образовательных учреждений имеет смысл оценивать по конкретным показателям и, 
конечно, с учётом мнения родителей и, естественно, учеников».

В частности, Медведев одобрил идею создания саморегулируемой организации директоров школ. 
«Мы вообще сейчас любим передавать полномочия саморегулируемым организациям. Это действительно 
цивилизованный мировой путь, когда сама корпорация определяет лучших, и, с другой стороны, 
освобождается от худших. Поэтому если такая идея есть, можно было бы подобную организацию 
создать», — сказал он.

По мнению президента, саморегулируемой организации директоров могли бы быть переданы и полномочия 
по аттестации и сертификации различных стажировочных площадок. «И, конечно, должна быть 
зафиксирована реальная ответственность организации за те решения, которые ею принимаются», — 
добавил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25217.html

Медведев хочет сделать ЕГЭ более объективным с помощью 
общественных наблюдателей
Президент России Дмитрий Медведев считает возможным приглашать на сдачу единых госэкзаменов 
общественных наблюдателей, чтобы сделать результаты тестирования более объективными. Об этом 
он заявил 19 апреля на совещании по вопросам школьного образования в Санкт-Петербурге, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Это, может быть, новелла, которую я предлагаю обсудить — обеспечить присутствие общественных 
наблюдателей в каждом пункте проведения единых госэкзаменов и на заседаниях конфликтных комиссий. 
Это здоровое начало, оно может в целом ряде случаев, и, скажем откровенно, в целом ряде регионов 
нашей страны ситуацию с объективностью ЕГЭ поправить», — сказал президент.

«Общественные наблюдатели, на мой взгляд, это хороший институт. Не только же за выборами наблюдать. 
Но, конечно, желательно, чтобы сдача ЕГЭ потом не заканчивалась голодовками. А так это было бы 
хорошее дело, мне кажется», — добавил Медведев.

Также, по мнению президента, необходимо подумать и о расширении технологических возможностей при 
проведении единого госэкзамена. «Сдача ЕГЭ в цифровом формате с применением или с использованием 
компьютера — мне кажется, это тоже была бы абсолютно позитивная новелла», — сказал он.

При этом Медведев подчеркнул, что «если и переходить на цифровой формат, мы должны быть уверены, 
что с этой цифрой всё благополучно». «Потому что, сколько бы ни критиковали листочки, но это всё-таки 
гораздо более трудно подделать, чем результаты оцифрованные, результаты, занесенные в компьютер», — 
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отметил он.

По словам президента, в университетах и в школах «много пишут листочков, но в любом случае это труд». 
«Как минимум человек, который чего-то написал, он уже через себя это пропустил, а вот если там один раз 
кликнул, и вылез результат... В общем, чтобы не получилось так, как иногда в случаях сдачи экзаменов 
в Госавтоинспекции», — заключил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25218.html

Власти Сирии подписали соглашение о работе наблюдателей ООН
Заместитель министра иностранных дел и эмиграции САР Фейсал Аль-Мекдад и военный советник 
Департамента миротворческих операций ООН индийский генерал Абхиджит Гуха 19 апреля подписали 
предварительное соглашение об организации работы наблюдателей ООН в Сирии, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Данное соглашение определяет рамки деятельности наблюдателей ООН на территории страны.

Согласно документу, Сирия обязуется выполнять все 6 пунктов плана Кофи Аннана на основе соблюдения 
международной законности, гарантий суверенитета страны и обязательств двух сторон приложить все 
усилия для выполнения такого рода международной миссии.

Напомним, что ранее 18 апреля политики и представители Госдепартамента США заявили, что режим 
президента Сирии Башара Асада не выполняет договорённости о прекращении огня, вступившие в силу 
12 апреля. Такие выводы были сделаны на основании того, что в Сирии продолжаются убийства людей, 
точное количество которых в Госдепе затруднились назвать. США обещают наращивать санкции и давление 
на власти Сирии вне зависимости от успешности миссии ООН.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25219.html

Сбербанк займётся проектами по программе экономического развития 
Воронежской области
Сбербанк примет участие в реализации проектов, входящих в программу экономического развития 
Воронежской области. Этот вопрос обсуждался 19 апреля на встрече губернатора области Алексея 
Гордеева с управляющим головным отделением по Воронежской области Центрально-Черноземного банка 
Сбербанка России Андреем Клопотовским.

По информации управления по взаимодействию со СМИ и административной работе областного 
правительства, ожидается, что в рамках данного направления сотрудничества банка и регионального 
правительства будет заключено соответствующее соглашение. Речь идёт, в частности, о таких зонах 
взаимодействия, как поддержка сферы ЖКХ, развитие экономических зон и технопарков, малого бизнеса, 
а также инфраструктуры города Воронежа.

Добавим, совсем недавно в линейке кредитных продуктов Центрально-Черноземного банка для малого 
бизнеса появилось новое предложение. Воронеж стал одним из пилотных городов, где новшество проходит 
«обкатку». Кредитная программа получила название «Бизнес-старт». Она представляет собой кредит 
на организацию бизнеса с нуля по одному из готовых решений франчайзинговых компаний. Клиент может 
открыть магазин одежды, кафе, студию маникюра, прачечную, спортивно-оздоровительный центр, 
автомойку и т.д., выбрав одну из технологий, которые давно зарекомендовали себя на рынке. Кредит 
«Бизнес-старт» предоставляется в сумме до 3 млн рублей на срок до 3,5 лет. На период до двух лет кредит 
обойдётся в 17,5% годовых, до 3,5 лет — 18,5% годовых.

Кроме того, в феврале представителями Центрально-Черноземного Банка Сбербанка России была 
высказана готовность поддержать проект по созданию единого центра деловой и социальной авиации 
в Воронеже, который будет иметь плюсы для региона. «Базирование лётного парка „Dexter“ в Воронеже 
будет иметь большое социальное значение, в частности, как первого и единственного центра санитарной 
авиации. Можно отметить и безусловную положительную составляющую для экономики региона — 
увеличение лётного парка для осуществления местных перевозок (не только по Воронежской области) 
в совокупности с местной „пропиской“ „Dexter“ позволит создать стабильный налоговый источник для 
бюджета региона. Естественно, это повлечёт за собой и развитие наземных обслуживающих служб, что 
в свою очередь позволит создать и новые рабочие места для жителей региона», — отметили в Агентстве 
по инновациям и развитию.

Как ранее заявлял губернатор Алексей Гордеев, до 2017 года планируется строить в Воронеже по две 
развязки в год с участием Сбербанка РФ. Договорённость достигнута на встрече главы региона с главой 
Сбербанка Германом Грефом в феврале 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25220.html
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При нынешнем сценарии вступления в ВТО Россия понесёт большие 
потери: депутат Госдумы
На данный момент не было названо ни одного внятного аргумента в защиту вступления России в ВТО. 
Об этом заявил заместитель руководителя фракции «Справедливая Россия» в Госдуме, первый зампред 
Комитета ГД по экономической политике, инновационному развитию и предпринимательству Михаил 
Емельянов 19 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто 
выигрывает?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы пытаемся вступать в ВТО с немодернизированной экономикой. Вопрос: а как наши предприятия будут 
конкурировать с импортом? Очевидно, что после вступления в ВТО пойдёт рентабельность мероприятий. 
Кто будет инвестировать в убыточные предприятия, если рядом можно приобрести товар и беспошлинно 
его ввезти? Главный вопрос: где взять деньги на модернизацию? При нынешнем сценарии вступления 
в ВТО потери будут очень большие. Увы, я не услышал ни одного внятного аргумента по полезности 
вступления в ВТО на данный момент. Сегодня в экспорте преобладает сырьё, которое нам не мешает. Все 
20 лет последних реформ именно обрабатывающая промышленность и сельское хозяйство находились 
в упадке. Я не согласен, что предприятия не хотели модернизироваться — у них просто не было условий. 
На модернизацию просто не хватало средств», — резюмировал специалист.

Емельянов призвал разработать меры по смягчению негативных последствий в случае вступления РФ 
в ВТО: «Выигрыш потребителя — очень популярный аргумент. Но чтобы человек стал потребителем, 
он должен стать работником. Ответа на это тоже нет. Ещё один довод — улучшение инвестиционного 
климата. Но это тоже странный аргумент. Неужели необходима палка ВТО для принятия законов? 
Безусловно, надо выходить на некий позитив. Действительно, необходимо понять, какие средства остаются 
у РФ для защиты своих производителей, как России надо проводить свою политику во многих сферах, чтобы 
не потерять свою промышленность. Мы бы хотели, чтобы дискуссия была более широкая. Надо, чтобы 
были прописаны меры по смягчению негативных последствий в случае вступления в ВТО».

Напомним, 16 декабря 2011 года был подписан протокол о присоединении России к ВТО. Необходима 
ратификация документов законодательной властью, после чего, через 30 дней, Россия станет 
полноправным членом ВТО. Многие эксперты предостерегают об экономических сложностях, которые 
появятся в РФ после вступления в ВТО. В частности, по их мнению, вступление в ВТО скажется на всех 
экономических секторах экономики. Помимо этого, они полагают, что понижение импортных ставок 
и обострение конкуренции с иностранными производителями осложнит функционирование многих 
предприятий и компаний и уничтожит мелкий бизнес на корню. На данный момент три из четырёх думских 
фракций — ЛДПР, КПРФ и «Справедливая Россия» — не желают поддерживать решение о вступлении 
России в ВТО и говорят о необходимости доработки договора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25221.html

Запуск ракеты в КНДР преследовал внутриполитические цели, считает 
американский эксперт
Перед руководством Северной Кореи сегодня стоит задача сохранения режима, и именно в этом кроются 
причины многих последних действий КНДР, включая запуск баллистической ракеты «Ынха-3». Такое мнение 
высказала старший научный сотрудник Института Брукинса Роберта Коэн 19 апреля в ходе видеомоста 
Москва-Вашингтон, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Удачный запуск ракеты Пхеньяном, считает эксперт, насторожил бы весь мир, но в самой Северной Корее 
«это дало бы гибкости лидеру», который в результате «укрепил бы свою связь с военными, и больше мог бы 
заниматься экономическими проблемами».

Ближайшая перспектива, по словам Коэн, покажет, насколько Ким Чен Ын самостоятелен в своих 
действиях сегодня. «Даже если бы он не хотел запускать данную ракету, он бы не смог ослушаться приказа 
своего покойного отца», — полагает она.

На сегодняшний день, по мнению эксперта, Ким Чен Ын имеет гораздо меньшую поддержку среди 
населения, чем его отец Ким Чен Ир, и в этом она видит повод для сомнения в продолжении нынешнего 
курса Северной Кореи. Впрочем, ответ на вопрос о том, отойдёт ли КНДР от приоритета военного развития, 
по мнению Коэн, может дать только время.

Напомним, 13 апреля Пхеньян осуществил запуск собственной баллистической ракеты «Ынха-3», который 
оказался неудачным. Совет безопасности ООН расценил действия КНДР как серьёзное нарушение 
резолюций 1718 и 1874, потребовав от страны немедленного прекращения всей деятельности, связанной 
с ядерным оружием, и отказа от имеющихся ядерных программ.

Северная Корея в ответ, напротив, разорвала договорённости о моратории на ядерные испытания, который 
она согласилась ввести в феврале в обмен на продовольственную помощь от США.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25222.html

Чиновники считают важным сохранение позитивной динамики в 
условиях членства ВТО
Вопросы сельского хозяйства были и остаются ключевыми для РФ в рамках членства в международных 
организациях. Об этом заявил заместитель министра сельского хозяйства РФ Олег Алдошин 19 апреля 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Нам стоит признать: РФ уже является активным участником практически на всех мировых рынках, 
мы сформировали Евразийское экономическое сообщество, мы стали членами Единого экономического 
пространства, Таможенного союза, подписали ряд соглашений, и все они направлены на унифицирование 
правил с целью увеличения внешнеторговых экономик. Сейчас нашим депутатам и парламенту предстоит 
решить ключевой вопрос: мы будем работать на этих рынках по индивидуальным и универсальным 
правилам, применяемым в отношении 95% товаров на рынке и по которым играют 153 страны мира. 
Несомненно, во всём этом вопросы развития сельского хозяйства были и остаются ключевыми. 
Мы осознаём риски и возможности, которые несёт в себе присоединение РФ к ВТО. Сельское хозяйство — 
отрасль, несущая в себе риски и проблемы, и вопрос в их решаемости. Тема находится под пристальным 
вниманием членов правительства. Для того, чтобы реально оценить риски и последствия, надо понимать, 
на каком уровне развития находится отрасль и чего мы достигли за последний год. В отрасль вводились 
серьёзные инвестиции. Налицо положительная динамика развития. Мы вышли на внешние рынки с зерном, 
и по этому году будет поставлено рекордное количество зерновых. Мы вышли на внешние рынки с маслом 
и сахаром, мы вышли на проблему самообеспеченности. Наша задача — сохранение позитивной динамики 
в условиях членства ВТО. Совокупный уровень поддержки на 2 ближайших года — 9 млрд долларов, 
и к концу 2020 года он должен быть снижен до 4,4 млрд долларов», — сказал он.

Алдошин также отметил тот факт, что полного открытия рынка не состоится: «Мы сейчас вписываемся 
в реальные наши бюджетные возможности — мы оказываем прямую господдержку. У нас есть механизмы 
для переформатирования этой господдержки и ограничения только прямой поддержки, и которая, 
по правилам ВТО, оказывает искажающее воздействие на внешнюю торговлю. Полного открытия рынка 
в рамках нашего обязательства не предусмотрено. Есть чувствительные позиции, как, например, позиции 
по свинине, по которой снижены тарифные ставки. В этой части мы предприняли меры на три года — 
выделение средств в 6 млрд рублей. Мы будем отслеживать ситуацию на рынке и будем выделять средства 
для прямой поддержки этой области».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель руководителя фракции «Справедливая Россия» в Госдуме, 
первый зампред Комитета ГД по экономической политике, инновационному развитию 
и предпринимательству Михаил Емельянов заявил о том, что на данный момент не было названо 
ни одного внятного аргумента в     защиту вступления России в     ВТО  . «При нынешнем сценарии вступления 
в ВТО потери будут очень большие. Увы, я не услышал ни одного внятного аргумента по полезности 
вступления в ВТО на данный момент. Сегодня в экспорте преобладает сырьё, которое нам не мешает. Все 
20 лет последних реформ именно обрабатывающая промышленность и сельское хозяйство находились 
в упадке. Я не согласен, что предприятия не хотели модернизироваться — у них просто не было условий. 
На модернизацию просто не хватало средств», — резюмировал специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25223.html

«Справедливая Россия» попросила Шеина приостановить голодовку
Бюро президиума центрального совета «Справедливая Россия» 19 апреля приняло специальное 
обращение, в котором попросило экс-кандидата в мэры Астрахани от партии Олега Шеина приостановить 
голодовку до момента принятия судебного решения. Об этом сообщили в пресс-службе «Справедливой 
России», передаёт корресондент ИА     REX  .

«Принять обращение партии „Справедливая Россия“ к Шеину Олегу Васильевичу с просьбой приостановить 
голодовку до момента принятия решения соответствующими судебными инстанциями», — говорится 
в документе, подписанном председателем партии Николаем Левичевым.

Кроме того, бюро постановило создать рабочую группу в составе члена бюро Олега Михеева и членов 
центрального совета партии Олега Пахолкова и Руслана Татаринова «для изучения ситуации на месте 
и координации протестных акций в поддержку требований участников политической голодовки в городе 
Астрахани».

Напомним, на выборах мэра Астрахани, прошедших 4 марта, одержал победу кандидат-единоросс Михаил 
Столяров, набравший 60%. Олег Шеин оказался вторым, получив менее 30%. 16 марта Шеин и несколько 
его сторонников объявили голодовку, заявив, что результаты голосования на выборах были 
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сфальсифицированы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25224.html

Медведев призвал не раздувать проблему детских суицидов
Количество детских суицидов в этом году уменьшилось по сравнению с прошлым, а ощущение 
масштабности проблемы возникает из-за того, что тему начали раздувать на различных сайтах. Об этом 
заявил президент России Дмитрий Медведев 19 апреля на совещании по вопросам школьного 
образования в Санкт-Петербурге.

«Мы с вами отлично понимаем, что это следствие возникновения нового коммуникативного пространства. 
Количество суицидов в этом году меньше, чем в прошлом», — сказал президент.

По его словам, проблема самоубийств детей и подростков сегодня «действительно очень тревожная 
и тяжёлая», но её не следует воспринимать как «снежный ком, который с каждым годом становится всё 
больше». Медведев подчеркнул, что к этой теме «нужно относиться предельно аккуратно», в противном 
случае «это рано или поздно превратится в ключевую проблему».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25226.html

При вступлении в ВТО по производителю будет нанесено 23 тысячи 
ударов: эксперт
После вступления России в ВТО страну накроет рост издержек производства и «проседание» сельского 
хозяйства. Об этом заявил президент ассоциации «Росагромаш» Константин Бабкин 19 апреля в Москве 
в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Отрасль сельхозмашиностроения находится в центре внимания. У меня состоялся диалог с Владимиром 
Путиным, который сказал, что нашу отрасль поддерживают. Далее было поручение Игоря Шувалова 
подготовить отчёт по развитию. Путин назвал три приоритета: сельское хозяйство, машиностроение, 
сельхозмашиностроение. Мы направили порядка 30 предложений в рамках поддержки нашей отрасли. 
Ни одно из этих предложений не было реализовано. Во что вылились эти поручения верха государства? 
Был написан секретный приказ Минэкономразвития. Исходя из условий вступления в ВТО, наши 
специалисты прогнозируют печальные последствия: будут снижены пошлины на ввоз комбайнов, будет 
получен полный доступ всей сельскохозяйственной техники ко всем отраслям, мы не получим возможности 
для увеличения экспорта. А что касается обращения в суд ВТО, то это сравнимо с месячным бюджетом 
крупного сельскохозяйственного машиностроительного завода. Мы также ожидаем рост издержек 
производства. Просядет сельское хозяйство. За последние 4 месяца крестьяне были повержены 
в пессимизм. Мы прогнозируем снижение доли сельхозтехники с 52% до 3%. Уже сейчас машиностроители 
перестают инвестировать сельхозразвитие», — посетовал Бабкин.

Специалист призвал отложить ратификацию договора о вступлении России в ВТО: «Только на поддержку 
экспорта Евросоюз тратит 15,5 млрд долларов в год, в России же это запрещено. Будет нанесён удар 
по производителям сахара, свинины, молока, риса. Протокол о присоединении России к ВТО имеет сложную 
структуру. По интересам российского производителя наносится 23 тысячи ударов — по числу пунктов 
соглашения. Мы разрабатываем сайт с информацией о потерях того или иного региона, исходя из расчётов. 
Предлагаю отложить ратификацию и пересмотреть условия вступления в ВТО».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель министра сельского хозяйства РФ Олег Алдошин заявил о том, 
что вопросы сельского хозяйства были и     остаются ключевыми для     РФ   в рамках членства в международных 
организациях. «Нам стоит признать: РФ уже является активным участником практически на всех мировых 
рынках, мы сформировали Евразийское экономическое сообщество, мы стали членами Единого 
экономического пространства, Таможенного союза, подписали ряд соглашений, и все они направлены 
на унифицирование правил с целью увеличения внешнеторговых экономик. Сейчас нашим депутатам 
и парламенту предстоит решить ключевой вопрос: мы будем работать на этих рынках по индивидуальным 
и универсальным правилам, применяемым в отношении 95% товаров на рынке и по которым играют 153 
страны мира. Несомненно, во всём этом вопросы развития сельского хозяйства были и остаются 
ключевыми. Мы осознаём риски и возможности, которые несёт в себе присоединение РФ к ВТО», — 
подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25225.html
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Планы развития отраслей при ВТО не согласованы с российскими 
предприятиями: специалист
Введение нетарифного регулирования при вступлении в ВТО требует большой работы. Об этом заявил 
заместитель гендиректора ОМЗ Алексей Рубцов 19 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«По защите таможенно-тарифное регулирование — мера, запрещённая ВТО. Таможенно-тарифное 
регулирование широко используется нами, и в этом году были введены многие пошлины. Требуемые 
пошлины существенно отличаются от тех, которые уже введены. Нетарифное регулирование — 
незапрещённая ВТО мера, и введение этой меры требует большой работы. Техническое регулирование 
также не запрещено, но оно происходит очень сложно. Административное регулирование в нашей стране 
развивается не очень эффективно, и в РФ существует разобщённость в этом плане. Возмещение затрат 
в части предприятий по кредитам — эта мера существует, и многие ею пользуются, но в перспективе можно 
применять компенсационные меры, и во всём мире происходит именно так. Мы предлагаем рассмотреть 
правильную интерпретацию этих мер. Необходима адаптация российского машиностроения в условиях 
ВТО», — отметил он.

Рубцов посетовал на отсутствие вложений в кадровую сферу: «План развития газа и нефтехимии до 2030 
года и часть других программ не согласованы с нашими российскими предприятиями. Таким образом, 
программы живут своей жизнью, а жизнь машиностроения идёт своим путём. Льготы по налогам — 
запрещённая ВТО мера, но она требует интерпретации. Основная мера — подготовка и обучение 
технических специалистов: мы перестали вкладывать в эту отрасль, и сейчас это отдано коммерческим 
структурам, которые сами выращивают для себя кадры. Создание подобных органов в нашей стране просто 
необходимо».

Как ранее сообщало ИА REX, президент ассоциации «Росагромаш» Константин Бабкин заявил о том, что 
после вступления России в ВТО страну накроет рост издержек производства и «проседание» сельского 
хозяйства. «Владимир Путин назвал три приоритета: сельское хозяйство, машиностроение, 
сельхозмашиностроение. Мы направили порядка 30 предложений в рамках поддержки нашей отрасли. 
Ни одно из этих предложений не было реализовано. Во что вылились эти поручения верха государства? 
Был написан секретный приказ Минэкономразвития. Исходя из условий вступления в ВТО, наши 
специалисты прогнозируют печальные последствия: будут снижены пошлины на ввоз комбайнов, будет 
получен полный доступ всей сельскохозяйственной техники ко всем отраслям, мы не получим возможности 
для увеличения экспорта. А что касается обращения в суд ВТО, то это сравнимо с месячным бюджетом 
крупного сельскохозяйственного машиностроительного завода. Мы также ожидаем рост издержек 
производства. Просядет сельское хозяйство. За последние 4 месяца крестьяне были повержены 
в пессимизм. Мы прогнозируем снижение доли сельхозтехники с 52% до 3%. Уже сейчас машиностроители 
перестают инвестировать сельхозразвитие», — посетовал Бабкин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25227.html

Приток подержанных автомобилей ударит по автопредприятиям: 
мнение
В случае ратификации договора о вступлении России в ВТО зарубежные автомобильные компании рано или 
поздно превратятся в сервисные центры. Об этом заявил заместитель исполнительного директора 
НП «Объединение Автопроизводителей России» Алексей Серёженкин 19 апреля в Москве в ходе круглого 
стола на тему «Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Основной вопрос — ставки таможенных пошлин. Снижение идёт от 2 до 2,5 раз. К этому мы были 
подготовлены долгий период. Но к чему мы не были подготовлены, так это снижение ставок таможенных 
пошлин на подержанные автомобили. Причём здесь ВТО? Известно, что подержанная техника не может 
конкурировать с новой, а потребительские качества сохранились. Мы бились в течение многих лет для того, 
чтобы снизить уровень поставок подержанных авто с 40% до 2%, а с середины года пойдёт рост. 
Последствия всех минусов будут таковы, что часть предприятий будет закрываться. У нас порядка 
16 зарубежных компаний по автомобилям, которые организовали производство, но сегодня, когда ставки 
снижены, смысла функционировать этим компаниям нет, и эти предприятия превратятся в сервисные 
средства», — резюмировал эксперт.

Он уверен в том, что на подержанные автомобили необходимо ввести акцизный налог: «Нужно принять 
соответствующие меры по компенсации. Надо как-то компенсировать подержанные автомобили. 
Мы предлагаем ввести акцизный налог на подержанные авто, но он должен быть гораздо больше, чтобы это 
давало эффект по сокращению ввоза. Нужны субсидии, в частности, на обновление парка автобусов, 
а затем надо стимулировать покупателя. Предлагается ввести налоговый вычет на доходы физических лиц. 
При автокредите — приоритетная закупка техники в России, причём это касается и зарубежных 
производителей в России. Надо выводить из парка старые автомобили — то есть, коммерческий 
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транспорт».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель гендиректора ОМЗ Алексей Рубцов заявил о том, что введение 
нетарифного регулирования при вступлении в ВТО требует большой работы. «По защите таможенно-
тарифное регулирование — мера, запрещённая ВТО. Таможенно-тарифное регулирование широко 
используется нами, и в этом году были введены многие пошлины. Требуемые пошлины существенно 
отличаются от тех, которые уже введены. Нетарифное регулирование — незапрещённая ВТО мера, 
и введение этой меры требует большой работы. Техническое регулирование также не запрещено, но оно 
происходит очень сложно», — отметил эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25228.html

Оснований для перемен в политике КНДР сегодня нет: мнения
Никаких оснований для радикальных перемен режима в Северной Корее на сегодняшний день 
не наблюдается. Об этом заявил ведущий научный сотрудник Корейского центра Института Дальнего 
Востока РАН Владимир Асмолов в ходе «круглого стола» 19 апреля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению эксперта, политика Северной Кореи в ядерной сфере вряд ли претерпит изменения при режиме 
Ким Чен Ына, но и каких-либо действий в связи с этим со стороны мирового сообщества в долговременной 
перспективе также ожидать не следует.

«Я не вижу оснований для радикальных перемен. Определённые колебания, но они идут в рамках 
определённого коридора. Да, возможно, будут ещё жесты демонстрации Северной Кореей своей мощи 
и неуступчивости, будет определённая риторика в стиле СССР 30-50-х годов, но реакция всех сил будет 
абсолютно предсказуема. И поэтому я не жду в ближайшее время радикальных изменений», — сказал 
Асмолов.

«Ведь ситуации, подобные произошедшему 13 апреля запуску баллистической ракеты, которые вызвали 
всеобщее осуждение, уже были и в 2006-м, и в 2009-м годах», — напомнил эксперт.

В свою очередь, старший научный сотрудник Института Брукинса Роберта Коэн выразила мнение, что 
в ближайшие несколько месяцев все страны международного сообщества будут стремиться поддерживать 
статус-кво в отношении Северной Кореи. Так, по её словам, в США и Южной Корее сейчас избирательный 
период, в Китае — переход власти, и никто не хочет, чтобы ситуация «сошла с рельсов».

По мнению старшего научного сотрудника Центра Джеймса Мартина по изучению проблем ядерного оружия 
Майлса Помпера, в качестве одного из оснований для отказа от перемен самому Пхеньяну служит пример 
ГДР. «Северная Корея смотрит на ГДР и понимает, что как только они откроются — исчезнут как режим», — 
заявил эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25229.html

Эксперты удивлены решением МВФ повысить прогноз роста 
российской экономики в 2012 году
Прогноз роста российской экономики в 2012 году, озвученный МВФ, завышен. Такое мнение корреспонденту 
ИА     REX   высказал главный экономист ИК «УРАЛСИБ Кэпитал» Алексей Девятов.

Эксперт поясняет: «Решение МВФ о повышении прогнозов роста российской экономики в этом году, на мой 
взгляд, довольно нестандартно. Я еще могу согласиться с прогнозом Фонда относительно цен на нефть 
в $114,71 за барр. — цены, действительно, держатся на высоком уровне и в случае, если не произойдет 
более выраженного замедления экономики Европы, скорее всего, они останутся высокими. С другой 
стороны, эксперты МВФ пересмотрели прогноз в пользу повышения, исходя из того, что именно рост 
нефтяных цен является основным фактором развития российской экономики. Такая логика мне 
представляется довольно странной. Рост нефтяных цен, кончено, мог бы помочь росту реального ВВП 
России, но только в случае, если увеличение цены приводило бы к увеличению добычи нефти в России». 
Однако Алексей Девятов отмечает, что в России в течение последних нескольких лет объём добычи 
находится примерно на одном уровне (порядка 500 млн. тонн в год), объёмы экспорта также стабильны 
и составляют примерно половину от добычи (240-250 млн. тонн в год). По мнению аналитика, такая 
ситуация во многом обусловлена существующими в отрасли технологическими ограничениями. 
«Соответственно, ожидать значительного увеличения добычи не приходится вне зависимости от цен. Иными 
словами, предложение нефти не эластично. Поэтому, на мой взгляд, повышение цен на нефть практически 
не будет способствовать росту реального объёма экономики. Единственный фактор, который я вижу, — это 
рост государственных расходов, поскольку дорогая нефть улучшает ситуацию с бюджетом в целом», — 
заключил эксперт ИК «УРАЛСИБ Кэпитал».

лексей Девятов также считает, что дополнительные деньги, выплаченные населению, способствуют 
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увеличению внутреннего спроса на товары и услуги, что способствует росту производства в других 
секторах. Но, по словам эксперта, «это эффект, что называется, „второго порядка малости“: от увеличения 
среднегодовых цен на $10-15 за барр. рост экономики может увеличиться на 0,2-0,3 п.п., несмотря на то, что 
для бюджета такой рост цен на нефть даёт довольно большой дополнительный доход».

Что же касается прогноза профицита бюджета, то Алексей Девятов полагает, что цифра в 0,6% тоже 
несколько завышена, поскольку за увеличением доходов у нас всегда следует увеличение расходов. 
К слову, планирующееся увеличение расходов на 108 млрд. руб. «съест» примерно 0,2% ВВП. «Поэтому, 
я думаю, что более вероятно ожидать небольшого дефицита бюджета. При условии сохранения высоких 
цен на нефть до конца года мне кажется более реальной оценка Минэкономразвития, которое прогнозирует 
дефицит в 0,5%», подытожил эксперт.

Напомним, международный валютный фонд (МВФ) прогнозирует рост ВВП России в 2012 году на 4%. 
В январе МВФ прогнозировал, что ВВП России в 2012 году увеличится на 3,3%. По ожиданиям фонда, 
экономика РФ в 2013 году вырастет на 3,9%. Таким образом, прогноз на следующий год также повышен — 
в январе МВФ прогнозировал рост ВВП РФ в 2013 году на 3,5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25230.html

Закон о выборах губернаторов может быть подписан президентом на 
следующей неделе
Закон о выборах глав субъектов РФ может быть передан на подписание президенту после 25 апреля. 
Об этом сообщил глава комитета Госдумы по конституционному законодательству и государственному 
строительству Владимир Плигин в ходе заседания дискуссионного клуба Ассоциации юристов России 
19 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как пояснил парламентарий, это станет возможно в том случае, если 24 апреля законопроект будет 
рассмотрен и одобрен Госдумой во втором чтении, а 25 апреля — в третьем. По словам Плигина, 
на заседании комитета документ уже рассмотрен.

Напомним, согласно проекту поправок в законодательство, внесённому в Госдуму президентом России 
Дмитрием Медведевым, высшие должностные лица субъектов РФ будут избираться прямым тайным 
голосованием избирателей, проживающих на территории соответствующих субъектов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25231.html

Россияне готовы обсуждать проблемы страны, но их никто не 
спрашивает: опрос
59% россиян, опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ), готовы обсуждать с представителями 
власти какие-либо проблемы или проекты, однако к 36% опрошенных с такой просьбой никто не обращался. 
При этом 13% из 15% респондентов, пытавшихся донести до чиновников свою позицию, не были услышаны, 
сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

В том, что местные власти за последние несколько лет принимали решения, противоречащие их интересам, 
признались 24% россиян, при этом у половины из них такое случалось часто. В основном такие решения 
принимались в сферах социальной политики, земельном и транспортном вопросе (по 3%), отраслях ЖКХ, 
здравоохранения, образования, касаемо обеспечения людей жильём, а также при повышении цен 
и тарифов (по 2%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25232.html

Снижается доля нефти в российском экспорте: Росстат
Удельный вес нефти в общем объёме российского экспорта в январе-феврале 2012 года составил 35%, 
в экспорте топливно-энергетических товаров — 47,6%. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   19 апреля 
в Росстате, за год эти показатели снизились на 1,1% и 1,4% соответственно.

Средняя фактическая экспортная цена на российскую нефть в феврале составила 787,0 доллара США 
за 1 тонну (105,5% к январю). При этом цена мирового рынка на нефть «Юралс» составляла 868,1 доллара 
США за 1 тонну (108,3% к январю 2012г.).
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Сравнительные данные о добыче нефти в России и ведущих странах-экспортёрах нефти, тыс. баррелей в 
день:

 

2012г.
Декабрь

2011г.
февраль январь

Россия 9518 10136 10086

Страны ОПЕК - всего 30968 30824 30784

из них:
Ирак

2694 2670 2703

Саудовская Аравия 9662 9703 9763

С

сылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25233.html

Медведев пригласил Тибилова в Россию с визитом
Президент России Дмитрий Медведев по телефону поздравил нового президента Южной Осетии Леонида 
Тибилова со вступлением в должность и пригласил его в Россию с визитом. Об этом 19 апреля сообщила 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Дмитрий Медведев сердечно поздравил Леонида Тибилова с официальным вступлением в должность 
главы государства и пожелал ему успешной работы на этом ответственном посту на благо братского 
южноосетинского народа», — говорится в сообщении.

В ходи разговора «была подтверждена готовность России и впредь оказывать поддержку и всестороннее 
содействие Южной Осетии в деле государственного строительства и развития социально-экономической 
сферы, укреплять основанные на прочных традициях дружбы межгосударственные отношения между 
нашими странами».

«Дмитрий Медведев пригласил президента Республики Южная Осетия в Россию с визитом, конкретные 
сроки которого будут определены по дипломатическим каналам», — сообщили в пресс-службе.

Напомним, 19 апреля в здании правительства Южной Осетии прошла инаугурация Леонида Тибилова 
на посту главы республики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25234.html

В 2012 году цены на потребительские товары в России выросли уже на 
4,1%
С 10 по 16 апреля 2012 года индекс потребительских цен составил 100,1%, с начала месяца — 100,2%. 
А с начала года товары и услуги в стране подорожали уже на 4,1%, сообщили корреспонденту ИА     REX   
в Росстате.

За неделю выросла в цене баранина — на 1,7%, свинина, яйца, соль, карамель, шоколадные конфеты 
и чай — на 0,2-0,3%. Одновременно гречневая крупа и пшено подешевели на 1,5% и 0,5% соответственно, 
рис, сыры и масло подсолнечное — на 0,2-0,3%.

Прирост цен на плодоовощную продукцию в среднем составил 0,2%, в том числе на капусту — 2,9%, 
морковь — 0,4%. В то же время цены на яблоки снизились на 0,1%. Цены на бензин автомобильный 
выросли на 0,1%, на дизельное топливо — не изменились.
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Индексы потребительских цен в процентах:

16 апреля
к

9 апреля

9 апреля
к

2 апреля

2 апреля
к

26 марта

16 апреля к концу

марта декабря 2011г.

Баранина (кроме 
бескостного мяса)

101,7 101,2 100,5 103,0 110,9

Яйца куриные 100,3 101,3 101,4 102,0 108,8

Соль поваренная пищевая 100,2 100,1 100,5 100,4 111,5

Сахар-песок 100,1 100,2 100,7 100,5 110,0

Мука пшеничная 100,0 100,1 100,2 100,1 101,0

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,0 100,1 100,1 100,1 100,6

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,0 100,1 100,0 100,1 100,5

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,0 99,9 99,9 99,9 100,0

Рыба мороженая 
неразделанная

100,0 99,8 100,1 99,7 101,4

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

99,9 100,0 100,1 100,0 102,8

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

99,9 100,0 99,9 99,9 100,6

Масло сливочное 99,9 100,0 99,9 99,9 100,2

Масло подсолнечное 99,7 99,5 99,3 99,0 96,7

Пшено 99,5 99,2 99,1 98,4 86,4

Крупа гречневая-ядрица 98,5 98,4 98,7 96,6 83,7

Картофель 100,2 100,1 100,1 100,3 107,9

Капуста белокочанная 
свежая

102,9 102,4 101,5 105,8 130,5

Бензин автомобильный 100,1 100,2 100,0 100,4 99,7

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,1 100,1 100,0 100,2 100,6
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Проезд в трамвае 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Проезд в троллейбусе 100,0 100,0 100,0 100,0 100,1

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Плата за жилье в домах 
государственного и 
муниципального 
жилищных фондов

100,0 100,0 100,0 100,0 100,1

Водоснабжение холодное 
и водоотведение

100,0 100,0 100,0 100,0 99,8

Водоснабжение горячее 100,0 100,0 100,0 100,0 99,6

Отопление 100,0 100,0 98,8 99,7 99,2

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25235.html

СМИ: Губернатор Смоленской области подал в отставку
Губернатор Смоленской области Сергей Ануфриев подал президенту Дмитрию Медведеву прошение 
об отставке по собственному желанию. Об этом 19 апреля сообщили несколько информагентств со ссылкой 
на источники в областной администрации.

Отметим, что подтверждения данной информации от официальных источников не поступало. В настоящее 
время глава региона находится в отпуске и должен появиться на рабочем месте только в понедельник, 
30 апреля.

Сергей Ануфриев возглавил Смоленскую область после парламентских выборов 2007 года. Тогда «Единая 
Россия» получила в регионе один из худших результатов по стране. На думских выборах 2011 года 
результаты партии власти в Смоленской области вновь оказались одними из самых низких.

В опубликованном в начале апреля «Рейтинге политической выживаемости губернаторов» Ануфриев 
получил два балла из пяти. При этом в числе его слабых сторон, помимо поражения «Единой России» 
на декабрьских выборах, были названы также «отсутствие реальных достижений, сложные отношения 
с полпредством и городской властью, разногласия с Минздравом и Минсельхозом».

Нынешний срок полномочий Сергея Ануфриева должен завершиться в декабре этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25236.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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